

MESA REDONDA PARA TRATAR EL PROBLEMA DEL CAFE?

Aunque los indios que no vieron nuestra comarca lo

usaron, no como alimento, sino como moneda, lo cierto es que aun representa ese monocultivo (no es ningún pretendiente a la presidencia, la palabra de "monocultivo") la historia de la representación del cacao—moneda, continúa. ¡Y de que manera. Los mercados de cotizaciones están bajas. El SOS ha llegado como grito de angustia al municipio. Se acordó organizar una "me-

sa redonda" para intercambiar pareceres, y buscar la mejor vía de soluciones. No se dijo cuando será. Como en Limón todo se "propone", es posible que cuando convoquen para reunión nuevamente, será para celebrar en mesa redonda, el brindis por los mejores precios del monocultivo, que imperarán para entonces. Así lo esperamos.

DE LA OPINION PUBLICA

J. ALVARADO

Por destendida y humilde que aparezca nuestra labor periodística, no podemos eludir el externar nuestra voz de apoyo a los elevados conceptos emitidos en la edición del Domingo último del Diario de Costa Rica, dados por el señor Presidente de la República, don Mario Echandi J. conceptos de una claridad meridiana en relación al grave problema social de nuestros tiempos, cual es el inminente peligro de que progresen y tomen fuerza doctrinas exóticas contrarias a nuestra vida democrática. Conocemos ese peligro y como bien lo dice don Mario Echandi, estamos practicamente indefensos ante a de bilidad legal, nuestro régimen jurídico no nos libra adecuadamente de las malas artes del comunismo. Hay que hacer una revisión integral de nuestra legislación, porque no podrá ser nunca con medidas drásticas, y punitivas de bayonetadas caladas o cárceles que podamos luchar contra la práctica de quienes se aprovechan de ciertas debilidades de nuestros regímenes. Don Mario analiza el panorama social nuestro, señala las fuentes de nuestra democracia, las conocemos; la propiedad del inmueble y los sistemas democráticos de nuestra educación. En esto último don Mario da una voz de alarma sobre la introducción y fortalecimiento de la educa-

ción privada que por debilidad económica del Estado ha sido en estos últimos tiempos de fuerza arrolladora y este sistema va directamente cavando aquél viejo sistema de la educación costeadá por el Estado y el alcance de todas las clases sociales de Costa Rica. En nuestras escuelas y Colegios particulares convivían nuestros estudiantes y de esos centros salían los eternos compañeros de estudios. No queremos por razón de tiempo y de carácter polémico seguir parodiando los elevados conceptos doctrinales del señor Presidente, pues vamos a señalar prácticamente unos de esos detalles de las fallas en nuestros sistemas de educación. Ayer no más, nos decía con la lógica tristeza, un pobre padre de familia, que él no había podido poner en el Kinder a su pequeño hijito, de edad preescolar porque no había tenido los medios de uniformarlo y equiparlo, porque las exigencias al respecto eran prohibitivas para él y juzga que para la inmensa mayoría de los padres de escasos recursos económicos. En Limón se necesita un Kinder más amplio en espacio y menos exigente en los requisitos de admisión. Es tas contrariedades en las relaciones humanas fomentan las ANIMADVERSIONES y el descontento en las grandes masas. Estos problemas hay que corregirlos. Seguiremos...

CORREO DEL



ATLANTICO

SEMANARIO

Organo de divulgación de la Provincia de LIMON

Al servicio del pueblo DIRECTOR:

HUGO ARAYA

AÑO II — N° 54

NUEVA VISITA DEL PRESIDENTE ECHANDI A PUERTO LIMON

Es muy posible que el sábado 6 de mayo tengamos la visita de don Mario Echandi, el que ha sido invitado para la inauguración del Colegio de Limón que será un domingo

7. Aprovechando el viaje los cacaoferos se reunirán con él y también el Municipio de Limón, para exponerle una serie de puntos sobre la crisis del cacao.

Magníficos los preparativos para la inauguración del colegio

Como informamos ya en ocasión anterior, la inauguración del edificio del colegio de Limón se celebrará, Dios nos lo permita, el próximo domingo 7 de mayo, año en curso, con la asistencia del señor Ministro de Educación Vargas Méndez, el señor Ministro de Obras Públicas Espiritu Salas, y del señor Presidente de la República Lic. Mario Echandi. La inauguración se iniciará a las cuatro de la tarde con un desfile que saldrá de la calle Ing. Luis Paulino Valle, al edificio del colegio. Antes de llegar a es-

te se han colocado tres arcos, con símbolos de la Patria todos ellos iluminados magníficamente. Al frente del Colegio se colocará un obelisco, donde se hará la ceremonia de inauguración, y donde el señor Presidente cortará la cinta de inauguración. En horas de la noche habrá una comida, que se hará en homenaje a los visitantes, rematando con un suntuoso baile en el que participarán los colegiales. En el acto de preparación hemos visto que trabaja nuestro compañero Julio Cordero, haciéndolo en magnífica forma.

TURNO EN EL BARRIO TRINIDAD

Hemos recibido la visita de distintos miembros integrantes de la dinámica Junta Progresista de Barrio Trinidad. Los que nos comunicaron están planeando muy activamente un grandioso turno, que se celebrará los siguientes días: sábado 29 de abril, domingo 30 de ese mismo mes, y 1° de mayo del año en curso. El turno se realizará entre los negocios denominados como Caribeño y la Gruta, donde se instalarán chinamos, y bailes populares. Las utilidades, si las hay, serán para el patronato escolar de la escuela Olimpia Trejos.

¡Tenía que morir...!

Efectivamente ese era el veredicto que los vecinos de Pococi (Guápiles) habían dictado en contra de un temible coyote que desde algún tiempo atrás venía haciendo desastres en sus predios.

Entre sus víctimas, nos comunica nuestro activo colaborador don Abelardo Núñez A. se cuentan: un potrancito que se comió enterito, unos terneros, gallinas, en fin, que el animalito de marras era más que peligroso por sus malas costumbres.

En consecuencia de lo dicho y tomando en cuenta que antes nunca había aparecido un coyote por este lado; los vecinos decidieron declararle la guerra sin cuartel a fin de que otros no siguieran tan sangriento ejemplo.

De manera pues, que un valiente del lugar llamado don Manuel Méndez situado en un punto estratégico y armado de una vaca recién parida, esperó el encuentro con el enemigo —dijo el coyote— que se hizo esperar bastante, como si ya supiera lo que le esperaba. En efecto cuando se apareció el bichito, don Manuel nada perezoso se trabó en fiero combate hasta que estuvo seguro de que el coyote estaba bien, bien muerto y luego se lo trajo para Pococi con lo que consiguió de nuevo la tranquilidad para este sosegado y progresista pueblo. El cuento se acabó.

AL FIN, ¿EN QUE QUEDO LA LUZ EN LA ESCUELITA DE LA BOMBA?

Conversé con un redactor de RADIO SUCESOS con varios vecinos de la Bomba, y nos manifestaron que tienen todo interés, en iluminar la escuela nocturna de La Bomba... Repletos, al fin en qué quedó la luz en la escuela... de La Bomba.

Enero, y aún nada de luz!! Lo malo es que está perjudicando los señores de la Municipalidad, a varios vecinos, que desean crear la escuela nocturna de La Bomba... Repletos, al fin en qué quedó la luz en la escuela... de La Bomba.

IMITEMOS EL EMBELLECIMIENTO DE LOS PARQUES DE SAN JOSE

Los limonenses que han visto en la ciudad capital, el plan de embellecimiento de los parques, se hacen la pregunta, por qué en Limón no podemos asimilar tan simple medida?? Colocar fuentes de agua con multicolores en luces, en los parquecitos

del mercado, instalar en el mismo parque Vargas, en el jardín municipal, y demás lugares, sería algo que le rendiera a los limonenses, algo sumamente atractivo. A ver cuál municipio lleva la inquietud a la coronación porteña??

EL PROBLEMA DEL AGUA

Hace algunos días viene faltando el agua en la ciudad de Limón. Huelga decir de la importancia de este necesario líquido en todos los menesteres de la vida de todos los días. Hospitales, laboratorios, comercios, casas de habitación, etc, y entonces nos hemos pues to a la caza de los motivos de esta escasez y se nos ha dicho lo siguiente: DOS MOTORES ELECTRICOS de sendos pozos están quemados, se llevaron la BOMBA ELECTRICA que estaba instalada en Banano, no se sabe con qué objeto, ni para dónde... UNA MAQUINA DIESEL QUEBRADA. De todo esto queda enterada la opinión de los li-

monenses y haber que nos dicen, los que pueden y deben decir algo, porque el Municipio de Limón ha gastado grandes cantidades de dinero en las instalaciones de esos pozos y en la cafetería de Limón y no se puede pasar inadvertido semejante estado de cosas. O hay indigencia, o hay negligencia, o hay indiferencia... o hay ganas de... bueno... lo que queremos es agua, porque no hay derecho que con las instalaciones municipales que tenemos y con el personal que atiende esos servicios, estemos padeciendo escasez de agua en el año de 1961.

Jorge Alvarado Arroyo

AMPLIADO EL PERSONAL DE LA SANIDAD TERRESTRE

Hemos dado publicidad a la amplia acogida que le ha dado el Municipio, al señor Director de la oficina de sanidad terrestre, Dr. Juan Jaramillo. En

una última sesión extraordinaria se amplió el personal de dos peones y un capataz. Aun

que no sabemos a quién y por qué se da el puesto de capataz, el asunto es que mejor hubieran creado dos plazas más de peones.

Huecos en el pavimento del puente de Cieneguita.

Ahora resulta que arreglaron los pasadizos del puente de Cieneguita, y que también se comenzaron a notar unos

huecos en el pavimento del mismo puente, que son un peligro para los numerosos vehículos que deben de transitar

por esta importante vía. La observación se hace por nuestro medio, para el caso de arreglarlo, a quien corresponda.

Editorial—

LA CARESTIA DEL AGUA

Se han publicado serias quejas contra el Municipio, prácticamente, en donde se le indica una serie de preguntas, que se desea, merezcan formal y pronta respuesta, ante el problema surgido de la carencia de agua. Una de ellas nos ha llamado poderosamente la atención, la del Ing. Jorge Alvarado, porque procede de una persona responsable y que sus juicios siempre han sido interesantes y lo que más respetados. Repetimos palabras del citado periodista, que pensamos merecen una aclaración inmediata, como pedimos en líneas anteriores. Dicen: "dos motores eléctricos de sendos pozos están quemados, se llevaron la Bomba Eléctrica que estaba instalada en río Banano, no se sabe con qué objeto, ni para dónde? ...una máquina diessel quebrada..."

Como se ve las informaciones que han brindado el citado columnista de Radioperiódicos CASINO, son sumamente objetivas y se dicen con conocimiento. No hay paños tibios, como se dice corrientemente, en las apuntaciones referidas. Qué nos puede decir al respecto el señor presidente municipal, don Horacio Tasies? El Ejecutivo don Hernán Viquez? y el encargado de esos trabajos, señor Julio Peralta? Pero las observaciones anteriores, que merecen hoy nuestra atención, que es decir la opinión de toda la comunidad limonense; no deben ser respondidas con apasionamiento o resentimiento. Ellos son funcionarios públicos, y la comunidad, representada por la prensa escrita y hablada de Limón, les está pidiendo una aclaración a estos detalles, como la Constitución Política, les permite.

Desen cuenta, los señores Tasies, Viquez y Peralta, de que el problema existe, y que precisamente el agua representa el líquido de consumo más popular, el que debe de tenerse siempre a los limonenses. Por lo tanto no se deben de descuidar, ni olvidar en dar, una respuesta a estas inquietudes. Y nosotros, que somos voceros de todos los sectores de Limón la pedimos, no con matonismo, pero sí con energía, no con mendicidad, pero sí con derecho, no como periodistas, pero sí como limonenses, afectados en este asunto. No vean en nosotros, ni en quienes han lanzado las quejas, enemigos gratuitos, vean ciudadanos afectados.

deportes

— Por LUIS CARTIN P. —

MEXICO BLANQUEO A GUATEMALA 10 A 0

La novena de México, en la XV Serie Mundial de Beisbol Amateur, triunfó anoche sobre Guatemala, manteniéndose en la pelea por los primeros puestos.

México ganó a Guatemala por diez carreras contra cero.

Luis García fue el pitcher mexicano que recetó la lechada a

los chapines, dejándolos además en 3 hits.

Parcero estuvo en la receptoria por México. Guatemala inició el juego con Iriarte en el montículo. Le siguió Armando Niño, para terminar Fabio López.

México: 10 carreras— 8hits—

1 error (35 hombres al bate)

Guatemala: 0 carreras—3 hits—

5 errores (29 hombres al bate)

Entre los imparables de México estuvo el segundo jonrón de la Serie de Mario Cota y otro de Manuel Espinoza.

Anotación de México por entradas: 300 022 003

CICLISTAS INTERNACIONALES EN EL PAIS

Personeros de la Organización de Ciclismo Amateur "Héctor Masís" informaron ayer que se encuentran en el país dos notables ciclistas internacionales, a quienes han entrevistado poco después de su llegada al país.

Los deportistas que tienen a su haber magníficos récords

internacionales, se encuentran en calidad de observadores aquí. Son ellos Marcos Salas González, peruano y el nana meño Enrique Pittji.

Los distinguidos visitantes —dijo el personero informante— han sido muy especialmente invitados a la carrera ciclista que ha preparado la Organi-

zación para el próximo domingo San José — Grecia — San José.

El mismo informante agregó que "es posible que los visitantes tomen parte como corredores a la próxima gran carrera ciclista que se llevará dentro de poco tiempo a Puntarenas y regreso".



La tercera base de Cuba, Jorge Tricouira, salió lesionado en el partido anoche frente a Costa Rica, y aquí lo vemos cuando sus compañeros lo atienden después de recibir pelotazo del pitcher abridor de Costa Rica, en la cabeza.

Hoy entrena la Selección de fútbol y se escogerán los dieciséis jugadores que irán mañana para Curazao



ALVARO SANCHO
¿Primera vez seleccionado?



DANILO MONTERO
¿Tiene mayores probabilidades?

La Selección Nacional de Fútbol celebra hoy su último entrenamiento en vísperas de partir para Curazao, en donde tendrá que actuar el próximo domingo a las cuatro de la tarde en partido de revancha que concede a los antillanos.

Después de esta última sesión de práctica se sabrá exactamente cuál será el arquero que en calidad de suplente acompañará al Flaco Pérez, pues han venido en observación tanto Alvaro Sancho y Chito Núñez.

La misma situación va a despejarse en el caso de los delanteros Danilo Montero y Pelirrojo Córdoba que han venido entrenando muy bien correspondiendo sólo a uno

de ellos hacer el viaje según lo dispuesto por la directiva de la Federación Nacional de Fútbol en su sesión del lunes de ocerudo con el seleccionador René Alvarez y el entrenador Toba Muñio.

Los restantes catorce jugadores que están fijos para viajar son los siguientes: Flaco Pérez, Giovanni Rodríguez, Alvaro Chaves, Catato Cordero, Alvaro McDonald, Marvin Rodríguez, Edgar Quesada, Cayaca Marín, Vivó Gobán, Juan José Gámez, Cucha Herrera, Cuty Monge, M. Quesada y Feo Rojas.

El zaguero McDonald que se accidentó el martes pasado ya está totalmente fuera de peligro pues los golpes recibidos dos fueron leves.



CHITO NÚÑEZ
¿Será el escogido hoy?



PELIRROJO CORDOBA
Hoy sabrá si va a Curazao

La carrera del año, puede llamarse la tercera del domingo en el hipódromo

El domingo en la tarde en el hipódromo de La Sabana, se correrá entre otras cuatro carreras lo que podríamos llamar la carrera del año. Linda Susy, Nickels y Luisa, en 1000 metros. Todo lo que se diga de esta carrera es poco. Nickels y Luisa, 2 de los mejores caballos nacionales, contra Linda Susy, importa

da directamente del Hipódromo Presidente Remón de Panamá. El público podrá presenciar esta forma una carrera digna de los mejores hipódromos, y aunque las inclinaciones son lógicamente a favor de la yegua importada, se dice que tanto Nickels como Luisa pueden hacerle a la primera una carrera de primera.

ESTADO DEL CAMPEONATO INTER-DISTRITOS DE ALAJUELA

GRUPO A	pl	dg	pe	pp	gf	gc	Pts.
Turrúcares	3	3	0	0	10	4	6
Guácimo	2	2	0	0	4	2	4
Desamparados	3	2	0	1	6	5	2
San Rafael	2	1	0	1	5	6	4
San Isidro	3	0	0	3	2	6	0
Barrio San José	3	0	0	3	5	9	0
GRUPO B	pl	dg	pe	pp	gf	gc	Pts.
Río Segundo	3	2	1	0	8	3	5
Montecillos	3	2	1	0	10	6	5
Carrillos de Poás	2	2	0	0	10	0	4
Tambor	3	1	0	2	7	14	2
Itiquis	2	0	0	2	1	5	0
Sabanilla	3	2	0	3	3	11	0

Programación domingo 23 de abril de 1961:
9 a. m.
Carrillos vs. Itiquis.
11 a. m.
Guácimo vs. San Rafael

13 hrs.
Montecillos vs. Río Segundo
15 horas. Primeras divisiones
Liga Deportiva Alajuelense vs. Deportivo Saprissa

BASEBALL PARA HOY

XV Campeonato Mundial de Beisbol Aficionado
Dos Sensacionales Partidos

A LAS 5:30 P. M.

GUATEMALA VS. PANAMA

A LAS 8:30 P. M.

COSTA RICA VS. MEXICO

— PRECIOS: —

PALCO	15.00
LUNETAS	10.00
SOMBRA	7.00
SOL	5.00
POPULAR	3.00

Damas y niños:

POPULAR	2.00
SOL	3.00
SOMBRA	4.00

No se pierda estos sensacionales partidos por la definición del título mundial de beisbol aficionados.

